
週次報告、MTGとりまとめ（2016/11/6時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（11/11） 

kikyouya>社団局関連でご相談。 

sizuya> 了解 

kikyouya> 某無線機屋さんで物色していた ICOM社の IC-3Gですが、JARDの保障認定をとる

のがかなり困難だとわかってきました。 

kikyouya> で、一旦この無線機はキャンセルしようと考えております 

sizuya> わかりました。 規制に引っかかった？ 

kikyouya> いえ、工事設計書を提出することが必要になったのですが、どう探してもブロッ

クダイヤグラム・回路図が出てこない・・・マニュアル（ｐｄｆ）にも掲載されていない 

kikyouya> 金を出せばあると思うんですが、そこまでするなら新しい無線機を買ったほうが

いいんじゃないか、と 

kikyouya> 確認なんですが、まだ買ってないよね・・・？ 

sizuya> 買ってないです 

kikyouya> わかりました。では明日にでも資料の揃う（または認可の下りやすい）無線機を

探して申請やり直します。 

sizuya> わかりました よろしくお願いします 

kikyouya> 私からは以上です。ありがとうございました 

 

kfa> １２００Mのファイナルが逝った ICーX2いる？ 

kfa> 20年近く電源入れてないが 

sizuya> アマチュア無線機？>ic-x2 

kfa> そう １２００と４３０のハンディ機 

kikyouya> 確認中・・・ 
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Ken_ini お疲れ様です． 

 

『認知科学』誌に投稿する論文で，また SOMESATを

取り上げさせていただきたいと思います． 
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よろしくお願いします． 

 

Kikyouya 社団局免許申請について、資料を探していたものの

見つからず。その点について相談させてください。 

 



hem> http://sky.ap.teacup.com/je1lfx/1964.html 

kfa> デザインが変態な無線機です 

kikyouya> 工事設計書とかブロック図が出てくるかどうかが勝負・・・いまのところ見つか

らない 

kfa> さっき調べたけど多分ない（アイコム本社あたりまで行かないと無いかも 

kikyouya> 実はそれで、IC-3Gをあきらめるか？って話になってます＞保証認定 

kikyouya> 明日、無線機屋さんで相談して、あるならそれで申請、なければ他の認定受けら

れるものを選択。 

kikyouya> という予定です 

kikyouya> スプリアス保証リストには掲載されているので免許がおりないことはないはず

なんだけど・・・そのへん聞いてみないと 

kfa> http://www.icom.co.jp/products/amateur/support/manual_circuit_tx_info/ 

kfa> 取り寄せもできるみたいだな 

kikyouya> オークションみたいなサイトでえらく高かったのに・・・１０００円・・・素直

に取り寄せます。 

kikyouya> ありがとうございました 

kfa> まあコピー版になるだろうけど 

kikyouya> それは問題ないです。読めれば。 

 

kikyouya> ・・・金型をどうするかは大問題だけど、とりあえず作ってみた＞

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/797036774358777857 

kikyouya> 打ち抜き用！でアルミ板を抜いてみたのですが、抜き勾配（逃げ角）をつけてな

いのでアルミ板が簡単には抜けなくなったという・・・ 

hem> また一歩ラボがレベルアップしたわけで 

kikyouya> 実は会社においてある＆鉄なので重い・・・＜をい 

 

sizuya_> そや、ロケットいる？ 

j_rocket_boy> はい～ 

sizuya_> 来週大阪来れる？ 

j_rocket_boy> 来週ですか 

j_rocket_boy> 九大の学祭なんで、PLANET-Qを見に行こうかと 

sizuya_> 無理そうならいけそうな週末を教えてもらえれば 

sizuya_> 学祭はさすがに行ったほうがいいな 

j_rocket_boy> 再来週以降なら、12月 10、11日を除いて今年は特に何も入れてないです。 

sizuya_> わかった 

j_rocket_boy> 9日の打ち上げ見に行くんで、おそらく 10,11日は大阪にはいけないです



(´・ω・`) 

sizuya_> 早い話が理事会の件 

j_rocket_boy> にゃるほど 

kikyouya> 大阪まで来るならついでに岐阜まで足を伸ばす・・・とかは無理かな？＞

http://www.city.kakamigahara.lg.jp/museum/3920/017236.html 

sizuya_> (支障なければ委任状で対応可) 

j_rocket_boy> わかりました 

sizuya> そしたら委任状付きの召集願いをメールで発行します。理事会は来週日曜日 

sizuya> メールでいけるよね？(いきなり不安 

kikyouya> １１月２０日？ 

sizuya> 20日 

kikyouya> 昼間なら行きます。 

sizuya> 了解です では 13時設定で 

kikyouya> はい。 

 

sizuya> あと来年 1月からラボの家賃等法人経費にもっていけるようにしたいのでちょっ

と変更加えます 

sizuya> 1．ものがれと団体間で相互に会員登録します(相互利用) 

sizuya> 2．その関係で法人社員は法人に会費を払えばものがれ使えるようになります 

sizuya> なのでドミノを社員に加えます(1月から) 

hem> 戦略的連携 

sizuya> 監事であるロケット氏が社員になることの役職上の問題はなさそうなのでロケッ

ト氏も 1月より法人社員に加えます 

sizuya> なお、仮に法人こけてもものがれに損失はありません 

hem> ものがれのひとでラボの設備を使おうって人いますの？ 

sizuya> 現にラボの施設(ネット回線と布団)使用中 

hem> あーなるほど 

h_miko> おふとぅんの魔力 

hem> オフトゥンは強い 

sizuya> 魔力強すぎ 

sizuya> 基本、305は寝室)問題発言 

hem> 宿直だから（震え声 

j_rocket_boy> バイク旅でも泊まりに行ったしなぁ（いろいろ問題感 

sizuya> で、それでも月家賃は賄えないので商売するか 8条変更加えます 

sizuya> 8条(会費)変更は正会員に対してを予定しプロジェクト会員は予定して居ません 

sizuya> とりあえずこの方向で 

http://www.city.kakamigahara.lg.jp/museum/3920/017236.html


hem> あれ、任意団体ってプロジェクト会員でしたっけ 

sizuya> です 

hem> 了解です 

kikyouya> この週末はラボ方面います？・・・私はとりあえず旋盤まわし＆無線機探しの予

定 

sizuya> で後はご相談です。これまでの家賃等法人経費建て替えてたぶん(役員立替分)のう

ち僕が法人に支払うべき会費を支払ったものとして読み替えますが支障ございませんか？ 

 sizuya> 週末は日曜昼に行きます 

 hem> 会費の前払いとして組み込むって話です？＞sizuyaさん 

sizuya> です>hemさん 

hem> 了解です。もう一生分払ってるんでないのと思いつつ 

 sizuya> まだ二十年分くらいかな>会費相当で 

hem> うーん。まぁでも中々 

  

 

 


